
就学情報交換会 
令和 4 年 6 月 22 日（水）開催 

 

 

 
 

のぞみ牧場学園保護者と卒園児保護者会 

花の木会による就学情報交換会。 

 

昨年は書面での開催でしたが、今年は集

まって行うことができ、初対面の方々が多

い中たくさんの交流・情報交換ができまし

た。 

 

初めに、花の木会員から１名代表して 

体験談を発表。学校生活での様々な経験を

伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  その後、特別支援学校と支援学級・通常学級の 2 グループに分かれてのフリートーク。 

学校選びに悩んでいる学園保護者も多く、たくさんの質問や相談がありました。 

花の木会保護者は自分たちの経験を生かして、少しでも解決のお手伝いができればとアドバ

イスしながら話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

＊ 支援学級・通常学級グループ ＊ ＊ 特別支援学校グループ ＊ 



最後に、フリートークでは解決が難しかったこと等、のぞみ先生にお話しいただきました。 

 

 

～ 特別支援学校・支援学級・通常学級の明確な基準はありません。この子が８才・・10 才将

来どうなるかは専門家しかわかりません。そして、親がどう考えているか、きょうだいがいる、

学校が離れている等一人一人違います。私たちはそこも見据えています。多くのお子さんを見て

きた経験値がありますので、学園の先生に相談してください。また、支援学級を希望していても、

地域の特別支援学校を見てください。何が起きるかわかりません。そして、自分でしっかり学校

を見て、夫婦で相談して決定してください。 

 

 小学生から伸びるかどうかは、冷静な目でみられるか親の資質も大事です。ずっと面倒を見る

と思ってはいけません。早いうちにグループホームに入れることを考えてください。親が若いう

ちに見学や話し合いをして、いいクループホームに早くから入れる基準に近づけるように、今か

ら準備をしてください。そして親も人生を楽しむ権利があるのです。～ 

 

 

 

  

終了後、Caféの駐車場にのぞみパン

デリアの販売車が来てくださり、皆さん

美味しいパンをたくさん購入して帰りま

した(^^♪ 

 

 


